

MILPIES

Los milpiés aparecen en los registros fósiles súbitamente y con sus estructura distintiva y peculiar. Los milpiés más antiguos que se conocen (los cuales tiene aproximadamente 300 millones de años de edad) y los milpiés actuales poseen exactamente la misma anatomía. Esta estructura idéntica pone a los evolucionistas en un punto muerto. Además, este concepto se aplica no solo a los milpiés sino a todas las especies. La conclusión es simple: los seres vivientes no sufrieron ninguna evolución, sino que fueron creados por nuestro Señor.

<https://www.harunyahya.info/es/articulos/milpies-83286>